

Gasparini mantuvo importantes reuniones con funcionarios provinciales

Escrito por Administrador

Jueves, 28 de Diciembre de 2017 00:00

{besps}secretariageneral28122017|width=215|height=161{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini mantuvo ayer miércoles 27 de diciembre importantes reuniones en la ciudad de La Plata. En primer término se reunió con el Subsecretario de Gobierno y Asuntos Municipales Alex Campbell, dialogaron sobre diferentes temas, haciendo hincapié en el canon que ARBA le quiere cobrar a 200 vecinos y por el cual había mandado cartas documentos. Campbell expresó que se trabajará rápidamente para tratar de solucionar este tema, a lo que el Intendente Gasparini le agradeció. Además hablaron sobre los fondos atrasados que mantiene el gobierno provincial para con el municipio y el funcionario se comprometió a intentar solucionar y agilizar este tema.

Por otra parte, Gasparini mantuvo una importante reunión por las obras del río Salado con el Director provincial de Saneamiento y Obras Hidráulicas Mario Gschaider. Estas obras darán inicio en enero de 2018. Gschaider adelantó a Gasparini que se enviará a Roque Pérez el 1º desembolso para las obras pluviales.